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«Incluso ahora se
puede pedir un
crédito al banco
con éxito»

NURIA SOLER

33 Luis presenta mañana sus consejos para hablar con el banco.

Luis I. Fernández Este consultor financiero conoce las claves para solicitar
un crédito con éxito. Lo cuenta en ‘Cómo cortejar a tu
banco para que te diga Sí, quiero’ Lo presenta mañana
en El Corte Inglés (19.30 h.).www.lificonsultores.com.Consultor financiero

Documental por los
enfermosdepárkinson

+ El SALÓN Rioja del Patio de
la Infanta de Ibercaja será esce-
nario mañana a las 19.00 ho-
ras de la proyección en versión
original subtitulada del docu-
mental 10 Montañas, 10 Años,
un trabajo que refleja la aven-
tura del escalador estadouni-
dense Enzo Simone y su equi-
po internacional para escalar,
en una década, las montañas
más altas del planeta y así re-
caudar fondos para el alzhéi-
mer y párkinson. E. P.

Concienciados contra
la violencia de género

+ LA JOVEN de Épila Inés Ri-
pa ha sido la ganadora de la
primera edición del Concurso
de Relatos Cortos Ni víctimas
ni verdugos que organiza la
Diputación Provincial de Zara-
goza. La joven estudiante de
4° de ESO se ha alzado con el
primer premio gracias a la
obra Por ahora. En segundo y
tercer lugar han quedado, res-
pectivamente, las estudiantes
Arántzazu Martín (Zaragoza) y
Cristina Lisbona (Zuera). E. P.

Piedratajada conoce
la unidad canina

+ EL SERVICIO cinológico de
la Guardia Civil ha realizado
esta semana una exhibición
de perros adiestrados en el
municipio zaragozano de Pie-
dratajada. En ella los vecinos
conocieron cómo se realiza la
búsqueda y detección de ex-
plosivos y drogas. La jornada
fue muy valorada tanto por
los asistentes como por los
propios efectivos. E. P.

33 Un momento de la jornada.

–¿Qué se tomó para escribir el li-
bro?
–(risas) Una tila para relajar-

me...
–Hombre, ir ahora a pedir un

crédito...
–Parece un imposible, pero no

lo es. Hay formas de hacerlo bien
y por eso he escrito el libro.

–Pero si nos están contando
que no dan un duro, ni teniendo
diez.
–Es vedad, la fórmula es esa:

uno a diez. Pero en el número de
hipotecas que se aprueban. Por
ello es fundamental demostar a
nuestro banco que somos el me-
jor cliente posible entre diez que
tiene encima de lamesa.

–Pero esto es de perogrullo: si
tienes forma de devolverlo te lo
darán, pero entonces quizás no
necesites el préstamo.
–¡Claro, la gente que no necesi-

ta financiación que no lea el li-
bro! Estos consejos van encamina-
dos a las familias y empresas con
este perfil: tienen varias deudas y
necesitan rebajar las cuotas men-
suales o empresas que requieren
liquidez y que no la encuentran
en su entidad habitual.

–¿Es partidario de la dación en
pago a los bancos?
–Sí, claro. Y en un futuro próxi-

mo espero que se apruebe esa
modificación de la ley, como su-
cede en Estados Unidos. Claro
que, cuando eso suceda, es posi-
ble que los bancos ya no finan-
cien el 80% sino el 50% para ase-

gurarse de posibles pérdidas.
–¿El libro explica todo esto?
–El libro es un compendio de

consejos y anécdotas para que los
particularesy las empresas, pue-
dan presentarse ante los bancos
con mejores garantías de éxito, a
la hora de tramitar un préstamo.
No les garantizo la aprobación
pero estarán más cerca de conse-
guirlo. Hay que perder el miedo a
negociar y para ello debemos for-
marnos.

–¿Y usted realiza esa labor por
los clientes?
–Los últimos doce años de mi

vida los he dedicado a ello. Y por
eso me considero con fuerza mo-
ral para aconsejar a los clientes
en esta tarea.

–¿Por qué cambian tanto a los
directores de sucursales?
–Porquemuchos de ellos, sobre

todo en pueblos, acaban teniendo
una relación de amistad con los
clientes y es muy difícil luego de-
negarle una operación a un ami-
go.

–Oiga, todo el mundo le atribu-
yen a la banca esta situación de
crisis.
–En el primer capítulo digo

que todos hemos de entonar un
mea culpa. Todos.

–Una curiosidad: ¿es partidario
de la eliminación del dinero-papel
y utilizarlo solo en tarjetas?
–Tiene miga... Haría más justo

al sistema. Y evitaría el dinero ne-
gro, con todos los beneficios que
ello conlleva. Lo estudiaré.H
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